

Usted decide



Elecciones 2021. Gabriel Boric y José Antonio Kast disputarán esta jornada una histórica segunda vuelta para elegir al próximo Presidente de Chile.

En La Araucanía hay 887 mil personas habilitadas para votar. Hay 204 locales de votación y 2.923 mesas receptoras de sufragios. Participación en primera vuelta fue de 45,8%.

Conozca las propuestas y visiones del candidato de Apruebo Dignidad y del abanderado del Frente Social Cristiano para nuestra Región.

Págs. 2, 3, 4 y 5

Coronavirus en La Araucanía

Consejos sanitarios para votar seguro

103.124 Contagios en la Región

Elecciones 2021. Autoridad de Salud entregó recomendaciones para esta jornada. El llamado es a votar tranquilo. Pág. 6

38.840 Fallecidos **1.790.524** Total nacional



Este martes se realiza la tercera versión de las 100 Mujeres Líderes de La Araucanía

Actividad. Organiza la Corporación Más Mujeres Líderes, El Austral y Corparaucanía. Pág. 9



Iniciativas que brillan en pandemia. Rep. 4 y 5

Las historias de cuatro emprendedores locales

CORONAVIRUS EN LA ARAUCANÍA



LAS 100 MUJERES LÍDERES DEL AÑO PASADO DARÁN LA BIENVENIDA AL NUEVO GRUPO DE CIENTO MUJERES DEL 2021, ESTE MARTES.

Este martes se reconocerá a las 100 Mujeres Líderes de La Araucanía 2021

RECONOCIMIENTO. La premiación se realizará en un evento virtual a partir de las 16 horas vía Masmujereslideres.cl, Corparaucania.cl y plataformas integradas.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Contribuir a visibilizar a las mujeres que actualmente son referentes en sus territorios y al mismo tiempo inspirar a nuevas generaciones de líderes que moldearán el futuro de la Región son algunos de los objetivos del reconocimiento "Más Mujeres Líderes en La Araucanía, 100 Mujeres 2021", distinción que impulsan la nueva Corporación Más Mujeres Líderes en La Araucanía, el Diario El Austral y Corparaucanía.

"A través de esta distinción esperamos dar aliento a mujeres con vidas extraordinarias, pero para quienes las luces de nuestra sociedad, enfocadas solo en el éxito económico y la fama, nunca se prenden. Además, esperamos inspirar a las niñas a superarse y trazarse las metas que deseen. Ver a sus mayores celebradas les abre muchos caminos que pueden ser las rutas de sus sueños", expresó Mariame Charnay, vicepresidenta de la Corporación Más Mujeres Líderes en La Araucanía.

EL EVENTO

A las 16 horas del próximo martes 21 inicia este evento, que se inaugurará con el panel "Mujeres en red", en el que tres inspiradoras referentes locales de distintas áreas relatarán sus experiencias en torno al liderazgo y la potencia del trabajo articulado entre mujeres.

Estarán Rosa Caniumil, coordinadora del Centro de Emprendimiento e Innovación de la Universidad Autónoma de Chile; Liliana Camelo, gerenta de Agrocarnelio y Biofuturo; Daniela Nilo, directora ejecutiva de la Corporación Más Mujeres Líderes en La Araucanía; y la periodista del Diario El Austral, Andrea Arias.

Promoviendo la participación femenina

La premiación anual de las 100 Mujeres y la Corporación Más Mujeres Líderes en La Araucanía -nueva institucionalidad creada a fines de 2020- surgieron del proyecto del mismo nombre implementado por Corparaucanía con el apoyo de Corfo, el cual buscó promover la participación de más líderes mujeres en áreas relevantes para el desarrollo de la Región con foco en la continuidad y sustentabilidad de la iniciativa, lo cual es actualmente una realidad. Más información en Masmujereslideres.cl, Corparaucania.cl y encuentros@corparaucania.cl.

100 mujeres

recibirán el reconocimiento de La Araucanía por su labor diaria.

La visibilización del importante rol que cumple la mujer en la sociedad resalta el liderazgo como una habilidad de articular voluntades para concretar cambios en el mundo, y es el hito final de un proceso en el que toda la comunidad regional nominó a mujeres que consideran referentes de su entorno.

"Fueron cerca de mil las personas que participaron enviando sus nominadas, y entre las seleccionadas buscamos que estuvieran representadas gran parte de las comunas de La Araucanía con mujeres que marcan una diferencia en sus áreas y donde incorporamos también a aquellas que implementaron importantes iniciativas sociales, del mundo del emprendimiento y la salud en este desafiante periodo de pandemia", subrayó el presidente de Corparaucanía, Ignacio Lira Molina.

De esta manera, cada nominación fue evaluada por un jurado compuesto por representantes de la Corporación Más Mujeres Líderes, el Diario El Austral y Corparaucanía.

Las categorías en que se propusieron nominadas fueron: Ciencia, Innovación y Tecnología, Educación, Política, Servicio Público y Social, Emprendimiento, Empresa y Negocios, Arte y Culturas, Comunicaciones y Medios, Deporte, Salud, Agricultura, Medioambiente, Turismo y Gastronomía, como una muestra de la amplia diversidad de liderazgos femeninos en la Región. ☺

Posteriormente desde las 17.15 horas, se hará entrega del reconocimiento "Más Mujeres Líderes en La Araucanía, 100 mujeres 2021", en una ceremonia online.

"Estamos muy contentos y orgullosos por la consolidación de este evento que hoy cumple su tercera versión. Junto con destacar y visibilizar a las mujeres que, desde sus distintos ámbitos, contribuyen al desarrollo de La Araucanía, la ciudadanía también ha podido conocer notables historias de liderazgo, esfuerzo y talento", señaló Mauri-

cio Rivas Alvear, director del Diario El Austral.

La invitación está abierta a todo público, el que podrá unirse a la transmisión en vivo desde Masmujereslideres.cl, Corparaucania.cl, Soytv.cl, Soytemuco.cl e Icare.cl, gracias a la especial colaboración de Universidad Autónoma de Chile Televisión para realizar el panel presencial y la transmisión online de esta actividad, que también se emitirá desde Uatv.cl.

SOBRE LA DISTINCIÓN

Esta jornada de celebración y vi-

Municipio entrega juguetes inclusivos y también despacha a comunidades

NUEVA GESTIÓN. Alcalde Neira encabezó esta iniciativa navideña.

Dirigentes felices en una grata entrega con interesantes novedades. Esta puede ser la mejor forma de resumir la tradicional entrega de regalos por parte de la Municipalidad de Temuco, donde el alcalde Roberto Neira consideró, por primera vez, la entrega de regalos inclusivos y el reparto directo a los territorios donde habitan las comunidades mapuche en Temuco.

La actividad, realizada como siempre en el Estadio Germán Becker y que consideró este año 27 mil juguetes, tres mil más que el año anterior, contó con la participación de dirigentes de todos los macro sectores de la comuna, considerando representantes de organizaciones territoriales y funcionales, todos bajo la coordinación de la Dirección de Desarrollo Comunitario, Didedco.

Una de las novedades de esta tradicional actividad es la entrega de juguetes inclusivos, lo que permite que puedan ser utilizados por el mayor número de niños. De esta forma se busca que, al tener un diseño para todos y todas, pueden ser utilizados por niños con y sin



discapacidad en condiciones similares.

El alcalde Roberto Neira reconoció la alegría de los dirigentes en la entrega 2021, destacando además la distribución en los mismos territorios mapuche. "Por primera vez estamos otorgando en la puerta de las comunidades, porque antiguamente tenían que venir en micro desde el campo y llevarse las cajas. Hemos entregado ya en 45 comunidades, lo que es muy importante porque queremos que a Navidad llegue a todos los rincones de la ciudad".

La presidenta de la villa José Miguel Carrera, Andrea Castell, y la presidenta de la Junta de vecinos Los Creadores, Alicia Jara, agradecieron el trabajo realizado por los equipos municipales. ☺

Reconocimiento **Mujeres Líderes** en La Araucanía 2021

Martes 21 Dic

16:00 a 17:00 horas | Panel Mujeres en Red

17:15 a 18:45 | Premiación + Mujeres Líderes en La Araucanía, 100 Mujeres 2021

Más información e inscripciones: encuentros@corparaucania.cl / corparaucania.cl

Ministerio de Obras Públicas
DIRECCIÓN DE ARQUITECTURA
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA

LICITACIÓN PÚBLICA DIGITAL

ASESORÍA A LA INSPECCIÓN FISCAL (AIF) DEL DISEÑO: "REPOSICIÓN ESCUELA NICOLÁS PEREZ, COLLIPULLI"

El presente proceso de licitación se realizará electrónicamente a través de la plataforma www.mercadopublico.cl

N° CONTRATO: 349980; ID MERCADO PÚBLICO N° 826-62-0121

REQUISITOS PARTICIPANTES: Empresas Consultoras inscritas en Registro del MOP que cumpla con la siguiente especialidad y categoría.

AREA: 7. Inspecciones.

ESPECIALIDADES Y CATEGORÍAS: 7.3 Obras de Edificación, 3ª Categoría o Superior.

PUBLICACIÓN DE BASES Y ANTECEDENTES: Disponibles en el portal www.mercadopublico.cl. No aplica venta de antecedentes, ni entrega de bases físicas.

CALENDARIO:
Plazo para Consultas: Día 27.12.2021 hasta las 14:00 Hrs.
Plazo Respuestas y Aclaraciones: Día 05.01.2022
Cierre de Recepción de Ofertas Técnicas y Económicas: Día 11.01.2022
Hora: 09:00 Hrs.
Apertura Ofertas Técnicas: Día 11.01.2022 Hora: 10:00 Hrs.
Apertura Oferta Económicas: Día 19.01.2022 Hora: 10:00 Hrs.

SECRETARÍA REGIONAL MINISTERIAL DE OBRAS PÚBLICAS
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA